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Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e 1 

quarenta e oito minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a 2 

Assembleia do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da 3 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do 4 

DECAM, Blake Charles Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: Alan 5 

Martins de Oliveira, André Pedro Fernandes Neto, Breno Barros Telles do Carmo, 6 

Bruno Rodrigo Simão, Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira, Cybelle 7 

Barbosa e Lima Vasconcelos, Daniela da Costa Leite Coelho, David Custódio de Sena, 8 

Diana Gonçalves Lunardi, Elis Regina Costa de Morais, Eric Amaral Ferreira, 9 

Francisco Alves da Silva Júnior, Indalécio Dutra, Joana Karolyni Cabral Peixoto, 10 

John Eloi Bezerra, José Espinola Sobrinho, Manoel Januário da Silva Júnior, Maria 11 

Aridenise Macena Fontelle, Maria Josicleide Felipe Guedes, Marineide Jussara Diniz, 12 

Paulo César Moura da Silva, Rafael Oliveira Batista, Roberto Vieira Pordeus, 13 

Solange Aparecida Goularte Dombroski. Justificaram as ausências os professores: 14 

Celsemy Eleutério Maia, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Joaquim Odilon Pereira, 15 

Luis Cesar de Aquino Lemos Filho, Marília Pereira de Oliveira, Thomas Edson 16 

Espíndola Gonçalo, Thiago Costa Carvalho, Saulo Tasso de Araujo da Silva, Valder 17 

Adriano Gomes de Matos Rocha. O professor Blake Charles Diniz Marques deu alguns 18 

informes: No primeiro ele disse que recebeu uma sugestão fazer a confraternização de fim 19 

de ano junto com o DET. Disse que o Centro de Engenharia iria fazer um churrasco na 20 

Assufersa para todos os servidores do Centro. O professor Alan Martins de Oliveira disse 21 

que o churrasco seria dia 19/12 e o orçamento que conseguiu ficaria R$ 47,50 por pessoa, 22 

para um mínimo de 35 participantes. No segundo informe, o professor Blake disse que está 23 

recebendo algumas reclamações sobre projetores com defeito nas salas de aula e que o 24 

Departamento não administra nenhum recurso para esse fim. As solicitações são 25 

repassadas para o Centro de Engenharias que fazem as solicitações ao setor competente.  26 

Depois de apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a 27 

existência de quórum legal, o Presidente da Assembleia, Professor Blake Charles Diniz 28 

Marques, declarou aberta a reunião e leu a seguinte pauta: primeiro ponto – Apreciação e 29 

aprovação de projetos de extensão e de pesquisa; segundo ponto – Aprovação de 30 

relatórios e programas de disciplinas; terceiro ponto – Apreciação e aprovação do 31 

programa de pós-graduação lato sensu em Gestão de Projetos; quarto ponto – Apreciação 32 

e aprovação do programa de pós-graduação lato sensu, Especialização em Engenharia de 33 

Produção; quinto ponto – Outras ocorrências. A pauta foi aprovada por unanimidade,                34 

sem alterações. No primeiro ponto, foram apresentados o projeto de pesquisa “ 35 

Levantamento das Condições de Segurança no Trabalho em Obras da Construção Civil na 36 

Cidade de Mossoró ” da professora Fabrícia Nascimento de Oliveira e a ação acadêmica 37 
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“Ações de regularização fundiárias em áreas de interesse social sob a égide do novo marco 38 

regulatório e desenvolvimento de curso EAD” do professor Almir mariano de Sousa 39 

Júnior. Colocado em votação, ambos foram aprovados. No segundo ponto o professor 40 

Rafael Oliveira Batista apresentou os relatório de atividades individuais de 2017.2 e 41 

2018.1. Foram apresentados os seguintes programas de disciplinas: AMB0029 – 42 

Hidráulica, AMB0034 – Hidráulica, ambas do professor Sergio Weine Paulino Chaves e 43 

AMB1031 – Saneamento e AMB1034 – Hidrologia da professora Maria Josicleide Felipe 44 

Guedes. Colocada em votação os relatórios de atividades e os programas de disciplinas 45 

foram aprovadas por unanimidade. No terceiro ponto, o professor David Custódio de 46 

Sena disse que a ideia da Especialização em Gestão de Projetos veio de uma demanda que 47 

eles perceberam há algum tempo. Disse que o curso iria contar com professores de outros 48 

centros e que as turmas seriam de 30 vagas, sendo três sociais. No quarto ponto, o 49 

professor Breno Barros Telles do Carmo disse que esse curso é de 2012 e haviam 50 

passado algum tempo sem ofertar turmas. Disse que iriam retomar o Curso de 51 

Especialização em Engenharia de Produção e que iriam abrir uma nova turma. Para isso, 52 

foi feito uma atualização nos programas de disciplinas, atualizou o nome dos professores 53 

para contemplar os professores da UFERSA, para cumprir as diretrizes que a PROPPG 54 

definiu para cursos de especialização. O terceiro e quarto ponto foram colocados em 55 

votação juntos, sendo ambos aprovados por unanimidade. No quinto ponto, o professor 56 

Alan Martins de Oliveira disse que o contrato da empresa que iria fazer a reforma do 57 

prédio de docentes do CE oeste havia encerrado e que um novo contrato só seria 58 

formalizado em Março, em função disso a pintura do prédio seria feita ainda este ano. O 59 

professor Alan também informou que a Pró-Reitoria de Graduação promoverá o III 60 

Workshop da PROGRAD que com a temática INTERDISCIPLINARIDADE NO ENSINO 61 

SUPERIOR: 10 ANOS DO CURSO INTERDISCIPLINAR DE CIÊNCIA E 62 

TECNOLOGIA e será realizado nos dias 10 e 11 de dezembro de 2018. Não havendo mais 63 

nada a ser discutido, o Presidente da Assembleia, Blake Charles Diniz Marques, 64 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dezesseis horas e trinta e 65 

cinco minutos. E eu, Luiz Djalma Dias Filho, secretário do DECAM, lavrei a presente ata 66 

que será assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada.  67 

Chefe do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais: 68 

Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 69 

Docentes: 70 

Alan Martins de Oliveira_____________________________________________________ 71 

André Pedro Fernandes Neto________________________________________________ 72 

Breno Barros Telles do Carmo______________________________________________ 73 

Bruno Rodrigo Simão_______________________________________________________ 74 
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Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira _______________________________  75 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos __________________________________________  76 

Daniela da Costa leite Coelho______________________________________________ 77 

David Custódio de Sena  ____________________________________________________  78 

Diana Gonçalves Lunardi__________________________________________________ 79 

Elis Regina Costa de Morais________________________________________________ 80 

Eric Amaral Ferreira______________________________________________________ 81 

Francisco Alves da Silva Júnior_____________________________________________ 82 

Indalécio Dutra__________________________________________________________ 83 

Joana Karolyni Cabral Peixoto _______________________________________________  84 

John Eloi Bezerra________________________________________________________ 85 

José Espinola Sobrinho___________________________________________________ 86 

Manoel Januário da Silva Junior ______________________________________________  87 

Maria Aridenise Macena Fontenelle__________________________________________ 88 

Maria Josicleide Felipe Guedes _______________________________________________  89 

Marineide Jussara Diniz___________________________________________________ 90 

Paulo César Moura da Silva __________________________________________________  91 

Rafael Oliveira Batista ______________________________________________________  92 

Roberto Vieira Pordeus _____________________________________________________  93 

Solange Aparecida Goularte Dombroski ________________________________________  94 

Secretário do DECAM: 95 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________________  96 


